

Cuba confirme son engagement envers la coopération Sud-Sud



Buenos Aires, 21 mars, (RHC).- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a confirmé à Buenos Aires l'engagement de notre pays envers la coopération internationale, l'un des piliers, a-t-il indiqué, pour le développement.

Au cours d'une intervention à la seconde conférence de haut niveau des Nations Unies sur la coopération Sud-Sud, Rodrigo Malmierca a encouragé la communauté internationale à traduire les résultats des échanges de cette réunion en actions au profit des peuples.

Il a souligné que Cuba, un petit État insulaire en butte au blocus nord-américain, apporte sa contribution aux peuples les plus nécessiteux du monde sans conditions et en respectant pleinement leur souveraineté.



Radio Habana Cuba